

Patenschaftsaktionen der Klassen 3b und 1b

Die Patenschaftsaktionen zwischen der Klasse 3b und der Klasse 1b haben das Ziel, den Erstklässlern den Start in die Schulzeit zu erleichtern und das Gemeinschaftsgefühl zu stärken.

Am 14. September 2024 begann die Patenschaft zwischen der Klasse 3b und der Klasse 1b feierlich mit der Einschulung der neuen Erstklässler. Zur Begrüßung sangen die Drittklässler zwei Lieder. Diese musikalische Darbietung trug dazu bei, eine freundliche und einladende Atmosphäre zu schaffen. Im Vorfeld der Einschulung schrieben die Paten kleine Briefe, um sich ihren Patenkindern vorzustellen.

Am ersten Schultag führten die Paten ihre Patenkinder durch das Schulhaus. Dies ermöglichte den Erstklässlern, sich schneller zurechtzufinden und wichtige Orte wie Klassenzimmer, Toiletten und Pausenhof kennenzulernen.

Am 23. September erfolgte die Übergabe der Pausenkiste. Bei dieser Gelegenheit erklärten die Paten die Pausenregeln und den Umgang mit den Materialien in der Pausenkiste.





Ein weiteres Highlight war die Patenaufführung am 7. Oktober, bei der die Drittklässler das Theaterstück „Die Geschichte vom Löwen, der nicht schreiben konnte“ vorführten. Dieses gemeinsame Erlebnis hat die Verbindung zwischen den beiden Klassen weiter gestärkt.

Am 14. Oktober fand eine Schulhausrallye statt, bei der die Paten gemeinsam mit ihren Patenkindern das Schulgelände erkundeten und verschiedene Aufgaben bewältigten. Diese Aktivität stärkte den Teamgeist und die Zusammenarbeit zwischen den Klassen.





Am letzten Freitag vor den Herbstferien haben die Paten zusammen ein großes Schulfrühstück für ihre Klassen organisiert. Im Klassenzimmer der 1b wurde gemeinsam gefrühstückt, gelacht und sich ausgetauscht. Mithilfe der Eltern aus beiden Klassen entstand ein reichhaltiges und gesundes Frühstücksbuffet mit verschiedenen Speisen und Getränken. Beide Klassen haben es sehr genossen, so miteinander die letzte Schulstunde vor den Ferien ausklingen zu lassen. Durch die zahlreichen gemeinsamen Aktivitäten haben sich die Erstklässler schnell wohlgefühlt und die Drittklässler ihre sozialen Kompetenzen weiterentwickelt.

